
Vor Beginn dieses Tagesordnungspunktes (17.40 Uhr) ist die Beschlussfähigkeit des Ausschusses 
hergestellt, da ab diesem Zeitpunkt Herr E. Hoffmann für Herrn Barg an der Sitzung teilnimmt. 
 
 
Die Verwaltung erläutert die Vorlage und gibt dazu an, dass die Entsendung zusätzlicher 
beratender Mitglieder in die Schulkonferenzen zur Wahl eines Schulleiters/einer Schulleiterin 
geschehen kann, nicht muss. 
Im Ausschuss herrscht Einigkeit, dass keine Entsendung zusätzlicher beratender Mitglieder 
erfolgen soll. 


